

Fecha 21.05.2014	Sección Primera-Nacional	Página 12
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Dan 120 mil tv por cambio de señal

POR JUAN MANUEL REYES

CORRESPONSAL

nacional@gimm.com.mx

NUEVO LAREDO, Tamps.— Esta ciudad fue la sede para el “inicio de entrega de 120 mil televisores de prueba piloto para la transición a la televisión digital”.

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, llegó a esta frontera para dar a conocer que 13.8 millones de hogares de escasos recursos están distribuidos en la República, de los cuales 107 mil tamaulipecos recibirán televisores de alta definición, con un costo de mil 900 pesos cada uno y que tuvo una inversión del gobierno federal de 24 mil millones de pesos.

Con estas televisiones HD, de 21 pulgadas, que cuentan con entrada para internet, SD y USB, los beneficiados —alrededor de 49% en todo México— se ahorrarán, en promedio, por año, mil 638 millones de pesos en consumo de energía eléctrica y el gobierno federal, se ahorrará en subsidio de energía de tres mil 276 millones de pesos.

La primer agraciada en Nuevo Laredo es la señora Irene Guadalupe García, quien recibió su televisión de alta definición de manera simbólica.

“Estos modernos aparatos reducen en más de 60% el consumo de energía eléctrica, cada familia que esté inscrito en los programas de Sedesol, en Oportunidades, y de escasos recursos, tienen el acceso a un televisor HD para ver canales de televisión abierta”, dijo Ruiz Esparza.

